

# 4 | Metropolis

FOTO/ANTARA

## Anak Berhadapan Hukum di Jakpus Terbanyak soal Kepemilikan Saja

JAKARTA (IM) - Balai Pemasyarakatan (Bapas) Kelas I Jakarta Pusat mencatat, tindak pidana yang paling banyak menjerat anak-anak berhadapan dengan hukum (ABH) di Jakarta Pusat, adalah soal kepemilikan senjata tajam (saja).

"Jadi, dia disangkakan Undang-Undang Darurat karena kepemilikan saja," kata Pembimbing Kemasyarakatan (PK) Ahli Pertama Bapas Jakarta Pusat, Wahyu Widiatmoko kepada wartawan, Rabu (30/8).

Anak-anak itu membawa senjata tajam untuk tawuran. Namun, mereka keburu ditangkap polisi sebelum tawuran berlangsung.

"Paling sering justru ketika anak belum melakukan tawuran. Se-

belum dia melakukan tawuran, sudah ditangkap duluan sama pihak kepolisian atas dasar aduan masyarakat dan berbagai (unggahan) di media sosial," ujar Wahyu.

Selain tawuran, ada juga kasus narkoba, pencurian, dan pembunuhan yang dilakukan ABH. Pembimbing kemasyarakatan harus objektif dalam mengobservasi latar belakang pelaku. Sebab, ada berbagai faktor yang menyebabkan seorang anak bisa terlibat tindak pidana.

"Kami lihat dari lingkungan sosialnya juga. Paling utama sih dari keluarganya. Kami gali dulu, orangtuanya seperti apa di rumah. Pola asuhnya seperti apa," tutur Wahyu. ● ber

## Dukung KTT ASEAN, Transjakarta Sediakan 4 Rute Shuttle Bus Gratis

JAKARTA (IM) - Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) ASEAN akan digelar di Jakarta, pada 5-7 September 2023. Dalam rangka menyukseskan perjalanan itu, pihak Transportasi Jakarta (Transjakarta) menyediakan layanan bus pengumpan (shuttle bus).

Layanan shuttle bus tersebut akan beroperasi mulai 30 Agustus 2023 - 7 September 2023.

Kepala Divisi Sekretaris Perusahaan dan Humas Transjakarta, Apriastini Bakti Bugiansri mengatakan, Transjakarta menyediakan beberapa rute shuttle bus untuk dukung KTT ASEAN 2023.

"Kami menyediakan empat rute shuttle bus, selain untuk melancarkan kegiatan KTT ASEAN 2023, rute-rute tersebut juga dapat digunakan oleh masyarakat umum," kata Apriastini Bakti, Rabu (30/8).

Berikut ini adalah empat

rute yang akan dilalui oleh shuttle bus Transjakarta, antara lain:

1) Gedung Serbaguna Senayan - MRT Istora Mandiri - Hotel Sultan (Summit Venue) yang beroperasi pukul 07.00 WIB - 22.00 WIB.

2) Gedung Serbaguna Senayan - MRT Istora Mandiri - Ritz Carlton Pacific Place (Sideline) yang beroperasi pukul 07.00 WIB - 19.00 WIB.

3) Hotel Sultan (Summit Venue) - Ritz Carlton Pacific Place (ABA Venue) yang beroperasi pukul 17.00 WIB - 19.00 WIB.

4) MRT Istora Mandiri - Balai Sidang JCC Senayan yang beroperasi pukul 05.00 WIB - 08.00 WIB. Armada shuttle bus yang disediakan oleh Transjakarta menggunakan Low Entry Electric Vehicle atau armada bus listrik yang ramah lingkungan. Serta tarif layanan shuttle bus tersebut tak dipatok biaya alias gratis. ● osm

## Tragis, Guru Perempuan Tewas Terlindas Dump Truk di Serpong BSD

TANGSEL (IM) - Guru perempuan tewas mengenaskan terlindas dump truk, di Jalan Raya Rawa Buntu, Serpong, Tangerang Selatan (Tangsel), Rabu (30/8).

Kejadiannya sekitar pukul 05.30 WIB. Korban berinisial OH (30) dan diketahui berprofesi sebagai seorang guru. Sepeda motornya yang dikendarai korban hancur berserakan di badan jalan.

Berdasarkan keterangan polisi, kejadiannya berawal ketika korban terjatuh dari motor yang dikendarainya. Diduga saat itu korban hilang kendali setelah berupaya menghindari lubang di badan jalan. Nahasnya di jalur yang sama melintas dump truk, hingga melindas tubuh korban.

"Keterangan saksi di tempat kejadian, sepeda motor menghindari lubang yang ada di sisi kiri jalan namun korban kehilangan kendali dan jatuh sehingga

terlindas roda tengah kiri dari dump truk yang sedang melintas," ungkap Kepala Subseksi Penerangan Masyarakat (Kasubsi Penmas) Polres Tangsel Ipda Bayu.

Kondisi beberapa saat usai kecelakaan itu sempat direkam pengendara lain. Terlihat jasad korban tergeletak di badan jalan, sedang sepeda motornya rusak parah berada di sisi jalan yang lain.

"Selanjutnya korban dibawa ke RSUD Kabupaten Tangerang," jelasnya.

Sopir dump truk berinisial J (30) masih dimintai keterangan oleh polisi. Kabar dari warga sekitar menyebut, J berupaya kabur dengan terus memacu laju kendaraannya. Truk berhasil dihentikan setelah dikejar oleh pemotor dan para Ojol.

"Kasus ini masih dalam penyelidikan dari unit Gakum Satlantas Restangsel," tutup Bayu. ● osm



## JELANG KTT ASEAN KE-43 DI JAKARTA

Pekerja melintasi JPO Halte TransJakarta yang terpasang logo ASEAN di Jalan MH Thamrin, Jakarta, Rabu (30/8). Berbagai persiapan dilakukan pemerintah menjelang pelaksanaan KTT ASEAN ke-43 seperti imbauan WFH bagi pekerja di wilayah DKI Jakarta, simulasi pengamanan, serta rekayasa lalu lintas di 29 ruas jalan guna mendukung kelancaran penyelenggaraan yang akan berlangsung pada 4-7 September 2023.

# ASN DKI Sudah Lebih Sepekan WFH, Dampak terhadap Polusi Belum Signifikan

WFH diharapkan juga diterapkan kepada pegawai di kementerian dan perusahaan swasta untuk menekan polusi udara yang kian parah.

JAKARTA (IM) - Kepala Dinas Lingkungan Hidup Provinsi DKI Jakarta Asep Kuswanto mengakui, penerapan work from home (WFH) belum berdampak signifikan

dalam memperbaiki kualitas udara.

Padahal, Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta telah memberlakukan WFH bagi 50 persen aparatur

sipil negara (ASN) lebih dari sepekan, terhitung mulai 21 Agustus 2023. Asep mengakui penerapan ini belum maksimal.

"Karena memang WFH-nya masih 50 persen dan hanya dilakukan oleh ASN DKI dan ini belum menyentuh juga kepada ASN kementerian dan lembaga, memang terlihat atau dirasakan dampaknya tidak signifikan," kata Asep saat ditemui wartawan di

Hotel Ayana, Jakarta Pusat, Rabu (30/8).

Asep berharap, WFH juga diterapkan sektor kementerian dan swasta untuk ikut berkontribusi menekan polusi udara yang hingga kini kualitasnya masih buruk.

"Baik kementerian maupun usaha yang memang usahanya atau sebagian dari karyawannya bisa melakukan kegiatan bekerja dari rumah, itu dapat menerapkan WFH, sehingga memang pengurangan sisi dari transportasi pun bisa dirasakan," ujar Asep.

"Sekali lagi, memang kemacetan maupun sektor transportasi itu memiliki kontribusi yang cukup besar bagi polusi di Jakarta," katanya.

Sebagai informasi, pemberlakuan WFH bagi ASN di lingkungan kerja Pemprov DKI Jakarta dimulai sejak 21 Agustus hingga 21 Oktober 2023.

Semula, WFH direncanakan berlangsung pada 28 Agustus sampai 7 September 2023. Namun, pemberlakuan itu dipercepat sekaligus diper-

panjang.

"Ya (WFH dari) 21 Agustus sampai 21 Oktober, ASN DKI melakukan work from home, kecuali sekolah, kecuali rumah sakit, kecuali pelayanan dan mudah-mudahan ini bersinergi dengan PPKP (penilaian prestasi kerja pegawai)," ujar Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono, kepada wartawan, Sabtu (19/8) lalu.

Penerapan WFH itu, kata Heru, bukan hanya untuk mengatasi persoalan polusi udara, melainkan juga kemacetan.

"Pertama untuk mengurangi polusi, kedua juga mengurangi kemacetan," tutur Heru.

Selain itu, pada saat penyelenggaraan KTT ke-43 ASEAN tahun 2023 di Jakarta, ASN diharapkan dapat bekerja dari rumah untuk meminimalisasi kemacetan. Aturan yang sama berlaku untuk tempat-tempat terdekat sekitar acara. Heru meminta penerapan WFH ditingkatkan menjadi 75 persen di tempat-tempat tersebut. ● osm

## Pengunjung Toko Buku Gunung Agung Kwitang Membeludak, Antrean hingga Depan Gerbang

JAKARTA (IM) - Pengunjung Toko Buku Gunung Agung Kwitang membeludak. Pembeli rela antre hingga di depan gerbang toko buku tersebut, Rabu (30/8).

Antrean terlihat cukup panjang dan dibagi menjadi beberapa baris. Di depan gerbang, terdapat kertas bertuliskan "kapasitas gedung full". Pengunjung yang mengantre terdiri dari berbagai kalangan dan dari segala usia. Bahkan ada pengunjung rela antre di bawa Terik matahari sambil menggendong anaknya.

Salah seorang pengunjung mengaku sengaja datang untuk melihat koleksi buku yang tersedia.

"Barangkali ada yang bagus, saya mau lihat. Baru sampai sih, saya," katanya. Baru-baru ini, PT Gunung Agung Tiga Belas dalam keterangan resminya, Minggu (21/5).

Teranyar, Toko Buku Gunung Agung Kwitang menggelar obral besar-besaran. Ada promo beli satu gratis dua buku impor, dan diskon hingga 80 persen untuk alat tulis kantor (ATK). Promo ini berlangsung hingga esok hari, 31 Agustus 2023.

Pihak manajemen sebelumnya membantah bahwa kerugian perusahaan bukan semata karena dampak pan-

demasi Covid-19. Toko buku yang berkantor pusat di Kwitang, Jakarta Pusat, ini mengumumkan, kerugian bisnis sudah terjadi sejak bertahun-tahun sebelumnya.

"Dan tidak sebanding dengan pencapaian penjualan usaha setiap tahunnya, yang mana semakin berat dengan terjadinya wabah pandemi Covid-19 di awal tahun 2020," tulis manajemen.

Sebagai informasi, Gunung Agung merupakan salah satu toko buku legendaris di Jakarta. Toko ini sudah ada sejak 1953 di Jakarta.

Dikutip dari Kontan, pendiri Toko Gunung Agung adalah Tjio Wie Tay atau juga dikenal dengan Haji Masagung. Ia memulai bisnisnya dari kios sederhana yang menjual buku, surat kabar, dan majalah dengan nama Thyas San Kongsie.

Bisnis penjualan buku dan surat kabarnya semakin tumbuh besar. Haji Masagung kemudian mendirikan Firma Gunung Agung yang lini bisnis utamanya adalah importir buku dari luar negeri. ● osm

## TNI AU Kerahkan Pesawat Casa NC-212 untuk Modifikasi Cuaca di Jabodetabek

JAKARTA (IM) - TNI Angkatan Udara (AU) mengerahkan satu pesawat Casa NC-212i untuk memodifikasi cuaca hujan buatan di kawasan Jabodetabek. Pesawat itu diterbangkan dari Skadron Udara 4 Lanud Abdulrachman Saleh Malang dan telah melakukan teknologi modifikasi cuaca cuaca (TMC) hujan buatan sejak Kamis (24/8).

TMC itu bekerja sama dengan Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG), Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB), dan Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN).

"Kegiatan (TMC) dipusatkan di Lanud Halim Perdanakusuma, Jakarta, untuk membantu mengatasi meningkatnya polusi udara di wilayah Jakarta, Bogor, Depok, Tangerang, dan Bekasi (Jabodetabek),"

demikian keterangan tertulis Kepala Dinas Penerangan TNI AU (Kadispenau), Marsdal Pertama R Agung Sasongkojati, dikutip pada Rabu (30/8).

Selain itu, lanjut Kadispenau, TMC juga untuk mengantisipasi bencana kekeringan serta kebakaran hutan dan lahan di wilayah Jawa Barat dan Banten.

Pesawat Casa NC-212i A-2114 yang diterbangkan oleh Lettu Pnb Bintang dan Lettu Pnb Arya menebarkan 800 kilogram NaCl (garam) dalam satu kali penerbangan (sortie), seperti yang dilakukan pada Selasa (29/8).

Penyemaian garam dilaksanakan di atas ketinggian 8.000 sampai 10.000 kaki. Pada Selasa (29/8) kemarin, sudah dilakukan sepuluh kali penerbangan (sortie) dan sebanyak 8.000 kilogram garam disemai ke udara untuk membuat hujan buatan.

Adapun operasi TMC ini juga memperhitungkan berbagai hal, mulai dari arah angin, lokasi awan yang ditargetkan, prediksi cuaca, serta potensi pertumbuhan awan. ● osm



## NELAYAN KERANG HIJAU DI CILINCING

Nelayan menurunkan kerang hijau usai dipanen dari Teluk Jakarta di Cilincing, Jakarta, Rabu (30/8). Kerang hijau menjadi salah satu komoditas hasil laut utama bagi nelayan di kawasan Cilincing.

FOTO: ANTARA

### PENGUMUMAN

Berdasarkan Keputusan Pemegang Saham Di Luar Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT. PESONA ASIA AMANAH (Perseroan), berkedudukan di Jakarta Selatan yang dinyatakan dalam Akta Notaris SUHADI, SH, tanggal 30 Agustus 2023 No.110, seluruh pemegang saham Perseroan memutuskan untuk membatalkan dan melikuidasi Perseroan dan menunjuk Tuan MOHAMAD ANWAR, SH, MH, CL sebagai "Likuidator". Bagi para pihak yang berkepentingan atau memiliki tagihan dapat menghubungi Likuidator dalam waktu 60 (enam puluh) hari terhitung dari tanggal pengumuman ini disertai dokumen-dokumen asli dan lengkap ke alamat : Ruko IXORA Villa Pamulang Blok C1, Pondok Benda, Pamulang, Tangerang Selatan. Demikian Pengumuman ini disampaikan oleh Likuidator Perseroan untuk memenuhi ketentuan Pasal 147 UUPD dan 149 UUPD.

Jakarta, 31 Agustus 2023  
Likuidator  
MOHAMAD ANWAR

### PENGUMUMAN

Menindaklanjuti hasil Akta Pernyataan Keputusan Siruler Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT KINARYA PUTRA NUSANTARA tanggal 10 Oktober 2022 Nomor 04, yang dibuat di hadapan HERU SISWANTO, S.H., M.Kn, Notaris di Kota Tangerang perihal pembubaran PT KINARYA PUTRA NUSANTARA (Dalam Likuidasi) yang berkedudukan di Jakarta Selatan dan dilanjutkan dengan Akta Pernyataan Keputusan Siruler Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT KINARYA PUTRA NUSANTARA (Dalam Likuidasi) tanggal 30 Agustus 2023 Nomor 07, yang dibuat di hadapan HERU SISWANTO, S.H., M.Kn, Notaris di Kota Tangerang perihal Laporan Pertanggungjawaban Likuidator atas Hasil Akhir Proses Likuidasi, maka dengan ini Likuidator mengumumkan bahwa :  
Proses Likuidasi PT KINARYA PUTRA NUSANTARA telah selesai sepenuhnya dan dengan ini dinyatakan telah DILIKUIDASI  
Jakarta, 31 Agustus 2023  
LIKUIDATOR

### PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILALIHAN PT IOT EPC INDONESIA

Dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (8) Undang-Undang No.40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas sebagaimana telah diubah dengan Undang-Undang No.6 Tahun 2023 tentang Penetapan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2022 tentang Cipta Kerja menjadi Undang-Undang, dengan ini diumumkan mengenai rencana pengambilalihan PT IOT EPC INDONESIA, suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan") oleh PT PURI BARA KENCANA.

Bagi pihak-pihak yang memiliki kepentingan, hak tagih, atau keberatan atas Perseroan sehubungan dengan rencana tersebut di atas dapat mengajukan keberatan secara tertulis dalam jangka waktu 14 hari setelah tanggal pengumuman ini kepada:

PT IOT EPC INDONESIA  
Gedung TWINK Jl. Kapten Tendean No.52, Kel. Mampang Prapatan,  
Kec. Mampang Prapatan, Kota Adm. Jakarta Selatan, DKI Jakarta  
U.p. Direksi

Jakarta, 31 Agustus 2023

PT IOT EPC INDONESIA

PT PURI BARA KENCANA

### PENGUMUMAN PENURUNAN MODAL SETOR PT. FAIRCO AGRO MANDIRI

Direksi PT. FAIRCO AGRO MANDIRI ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan kepada seluruh kreditur Perseroan bahwa berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham PT. FAIRCO AGRO MANDIRI berkedudukan di Jakarta Utara, tertanggal 29 Agustus 2023 Nomor 82, yang dibuat dihadapan JAP SUN JAWI, SH, Notaris di Jakarta, para pemegang saham telah mengambil keputusan, yaitu:

Menyetujui atas penurunan Modal Setor Perseroan dari semula sebesar Rp.475.680.000.000,- (empat ratus tujuh puluh lima miliar enam ratus delapan puluh juta rupiah) menjadi sebesar Rp.385.680.000.000,- (tiga ratus delapan puluh lima miliar enam ratus delapan puluh juta rupiah). Atas penurunan Modal Setor Perseroan, maka menyetujui untuk merubah Pasal 4 ayat 2 Anggaran Dasar Perseroan untuk disesuaikan dengan perubahan tersebut.

Sehubungan dengan Keputusan Para Pemegang Saham diatas, maka apabila ada Kreditur dari Perseroan yang keberatan, dapat mengajukan keberatan secara tertulis disertai alasannya kepada Perseroan atas Keputusan tersebut diatas dengan menyampaikan tembusan kepada Direktur Jenderal Administrasi Hukum Umum Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia, selambat-lambatnya 60 (enam puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini. Demikian pengumuman ini disampaikan agar dapat dimaklumi.

Jakarta, 31 Agustus 2023  
DIREKSI  
PT. FAIRCO AGRO MANDIRI